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２月５日（金）議事日程 

                               午後２時開議 

第 １  会議録署名議員の指名 

第 ２  会期の決定 

第 ３  諸報告 

第 ４  報告第１号 東京都市公平委員会を共同設置する地方公共団体の数の増加及び 

東京都市公平委員会共同設置規約の変更についての専決処分の承

認を求めることについて 

第 ５  報告第２号 南多摩斎場組合議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等

に関する条例の一部を改正する条例の専決処分の承認を求めるこ



とについて 

第 ６  第１号議案 平成２７年度（２０１５年度）南多摩斎場組合会計補正予算（第

            １号） 

第 ７  第２号議案 平成２８年度（２０１６年度）南多摩斎場組合会計予算 

第 ８  第３号議案 南多摩斎場組合監査委員の選任につき同意方について 

第 ９  行 政 報 告 南多摩斎場ダイオキシン類等調査結果報告について 

 

 会議に付した事件 

     日程第１から日程第９まで 
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○議長（相澤耕太） それでは、改めましてこんに

ちは。よろしくお願いいたします。 

 開会前になりますが、まず事務局長から報告があ

りますので、よろしくお願いいたします。 

 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 組合議員の異動につきまし

てご報告申し上げます。 

 多摩市、さえき美生議員がご逝去されまして、そ

の後任に多摩市、松田大輔議員が選出されました。

また、稲城市、梶浦みさこ議員が辞任され、その後

任に稲城市、伊藤ちか子議員が選出され、それぞれ

組合議員に就任されました。 

 以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 事務局長からの報告は以上で

ございます。 

 それでは、松田議員と伊藤議員にご挨拶をいただ

きたいと思いますので、松田議員からよろしくお願

いします。 

○６番（松田大輔） 皆さん、こんにちは。昨年の

11月30日にさえき美生議員が亡くなられまして、同

じ自民党の会派から、私、松田大輔が選出されまし

た。任期中、どうぞひとつよろしくお願いいたしま

す。 

○７番（伊藤ちか子） 稲城市から選出されました

伊藤ちか子と申します。 

 議員は８期目でございます。また、以前にも南多

摩斎場組合を歴任したことがございますけれども、

初心に返ってまた勉強したいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

○議長（相澤耕太） ありがとうございました。 

午後１時53分 開会 

○議長（相澤耕太） それでは、これより平成28年

第１回南多摩斎場組合議会定例会を開会します。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 

         ◇          

○日程第１ 

 会議録署名議員の指名 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第１、会議録署名議員の

指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、南多摩斎場組合議会会

議規則第43条の規定により、議長において次の２名

を指名いたします。 

 ６番 松田 大輔議員 

 ７番 伊藤ちか子議員 

 

         ◇          

○日程第２ 

 会期の決定 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第２、会期の決定を議題と

いたします。 

 お諮りします。今期定例会の会期は、本日１日とい

たしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

会期は本日１日とすることに決しました。 

 

         ◇          

○日程第３ 

 諸報告 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第３、諸報告。事務局長に

諸般の報告をさせます。 

 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） ご報告申し上げます。 

 平成28年１月28日、管理者から平成28年第１回南多

摩斎場組合議会定例会を２月５日に招集する旨の告示

がなされ、同時に付議される管理者提出の報告案件２

件、議案３件の送付を受けましたので、議員各位に参

集通知とあわせてご送付いたしました。 

 次に、本定例会の招集に伴い、地方自治法第121条の

規定により、管理者に出席要求いたしました。 

 続きまして、副管理者について申し上げます。 

 １月24日の八王子市長選挙におかれまして、石森孝

志市長が再選されましたので、組合規約第10条第１項

の規定により引き続き副管理者に就任されておりま

す。 

 なお、本日、多摩市、阿部副管理者、石田等監査委

員は所用のため欠席との連絡を受けております。 

 以上で報告を終わります。 

○議長（相澤耕太） 事務局長の報告は終わりました。 

 ここで管理者からの発言の申し出がありますので、

これを許可します。 

 石阪管理者。 
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○管理者（石阪丈一） 皆様、本日は、お忙しいとこ

ろ、当議会にご参集いただきまして、ありがとうござ

います。 

 １月24日の八王子市長選挙におきまして石森孝志市

長が再選されました。引き続き、今報告にありました

とおり、南多摩斎場組合の副管理者に就任されており

ます。本日、ご出席をいただいておりますので、でき

ればご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願

いいたします。 

○議長（相澤耕太） それでは、石森副管理者にご挨

拶をお願いします。 

 石森副管理者。 

○副管理者（石森孝志） 皆さん、こんにちは。引き

続き副管理者を務めさせていただきます八王子市長の

石森孝志でございます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

○議長（相澤耕太） ありがとうございました。管理

者の発言は終わりました。 

 

         ◇          

○日程第４ 

 報告第１号 東京都市公平委員会を共同設置する地 

       方公共団体の数の増加及び東京都市公 

       平委員会共同設置規約の変更について 

       の専決処分の承認を求めることについ 

       て 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第４、報告第１号を議題と

いたします。 

 本件について、管理者から提案理由の説明を求めま

す。 

 石阪管理者。 

○管理者（石阪丈一） 報告第１号 東京都市公平委

員会を共同設置する地方公共団体の数の増加及び東京

都市公平委員会共同設置規約の変更についての専決処

分の承認を求めることについてご説明を申し上げま

す。 

 本件につきましては、改正時期に当組合議会の招集

が困難なため、やむを得ず地方自治法第179条第１項の

規定によりまして、平成27年11月30日に専決処分させ

ていただいたものでございます。 

 詳しくは、事務局長から説明をさせます。 

 よろしくご審議の上、ご承認を賜りますようお願い

申し上げます。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 管理者の補足説明を申し上げ

ます。 

 東京都市公平委員会の共同設置団体に青梅市、浅川

清流環境組合が加入することに伴い、地方自治法第252

条の７第３項の規定に基づき規約の変更について議会

の議決を求めておりました。先方が求める期間に組合

議会の開催が困難でしたので、昨年11月30日に管理者

において専決処分いたしております。 

 なお、加入予定日は平成28年４月１日でございます。 

 以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ただいま議題となってお

ります報告第１号に対する質疑を許可します。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 質疑なしと認めます。 

 これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 討論なしと認めます。 

 これをもって討論を終結いたします。 

 これより表決に入ります。 

 報告第１号 東京都市公平委員会を共同設置する地

方公共団体の数の増加及び東京都市公平委員会共同設

置規約の変更についての専決処分の承認を求めること

についてを採決いたします。本件は原案どおり決する

ことにご異議ございませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

本件は原案のとおり承認されました。 

 

         ◇          

○日程第５ 

 報告第２号 南多摩斎場組合議会の議員その他非常 

       勤の職員の公務災害補償等に関する条 

       例の一部を改正する条例の専決処分の 

       承認を求めることについて 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第５、報告第２号を議題と

いたします。 

 本件について、管理者から提案理由の説明を求めま

す。 

 石阪管理者。 

○管理者（石阪丈一） 報告第２号 南多摩斎場組合
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議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関

する条例の一部を改正する条例の専決処分の承認を求

めることについてご説明を申し上げます。 

 本件につきましては、条例改正時期に当組合議会の

招集が困難なため、やむを得ず地方自治法第179条第１

項の規定によりまして、平成27年12月22日に専決処分

させていただいたものでございます。 

 詳しくは、事務局長から説明をさせます。 

 よろしくご審議の上、ご承認賜りますよう、お願い

申し上げます。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 管理者の補足説明を申し上げ

ます。 

 この条例は、管理市である町田市に準拠して定めて

おりまして、町田市が条例等の改正を行いましたので、

同じ内容で改正したものでございます。 

 改正内容につきましては、被用者年金制度の一元化

を図るため、厚生年金保険法等の一部改正に伴い改正

される地方公務員災害補償法施行令との整合性を図る

ため、当条例に規定されている各種年金に関する文言

を整理するものでございます。 

 以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ただいま議題となってお

ります報告第２号に対する質疑を許可します。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 質疑なしと認めます。 

 これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 討論なしと認めます。 

 これをもって討論を終結いたします。 

 これより表決に入ります。 

 報告第２号 南多摩斎場組合議会の議員その他非常

勤の職員の公務災害補償等に関する条例の一部を改正

する条例の専決処分の承認を求めることについてを採

決いたします。本件は原案どおり決することにご異議

ございませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

本件は原案のとおり承認されました。 

 

         ◇          

○日程第６ 

 第１号議案 平成27年度（2015年度）南多摩斎場組 

       合会計補正予算（第１号） 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第６、第１号議案を議題と

いたします。 

 本案について、管理者から提案理由の説明を求めま

す。 

 石阪管理者。 

○管理者（石阪丈一） 第１号議案 平成27年度（2015

年度）南多摩斎場組合会計補正予算（第１号）につき

ましてご説明を申し上げます。 

 本案は、歳入歳出予算の総額をそれぞれ415万7,000

円減額し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ３億2,663

万4,000円とするものでございます。 

 主な内容でございますが、歳入につきましては、組

織市負担金を減額し、繰越金を平成26年度決算の確定

によりまして増額いたしました。 

 次に、歳出につきましては、総務費における臨時職

員賃金と衛生費における燃料費を減額いたしました。 

 詳しくは、事務局長から説明させます。 

 よろしくご審議の上、ご可決賜りますようお願い申

し上げます。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 管理者の補足説明を申し上げ

ます。 

 お手元の補正予算書の２ページ、３ページをお開き

ください。 

 第１表及び歳入歳出補正予算事項別明細書に基づき

まして概要をご説明申し上げます。 

 最初に、今回の補正額は、歳入歳出それぞれ415万

7,000円を減額し、歳入歳出予算の総額を３億2,663万

4,000円とするものです。 

 次に、４ページ、５ページをお開き願います。 

 まず、歳入予算でございます。 

 歳入の第５款、繰越金から説明させていただきます。 

 第５款、繰越金1,617万7,000円は、平成26年度から

の繰越金の確定によるものでございます。 

 この結果、一番上の第１款、分担金及び負担金を

2,033万3,000円減額するものでございます。各組織市

の負担金の補正額内訳は５ページにあります説明欄の

とおりでございます。各市の金額は、各市の予算の関

係もありますので円単位で表示させていただいており

ます。 

 次に、歳出予算につきましてご説明申し上げます。 
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 第２款、総務費50万円の減額についてご説明申し上

げます。 

 第７節、賃金50万円の減額は臨時職員賃金の減額に

よるものでございます。 

 次に、第３款、衛生費365万7,000円の減額について

ご説明申し上げます。 

 第11節、需用費365万7,000円の減額は、今年度当初

7,032件の火葬を予定していました件数が6,400件程度

になるための燃料費の削減による減額になります。 

 説明については以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ただいま議題となってお

ります議案に対する質疑を許可します。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 質疑なしと認めます。 

 これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 討論なしと認めます。 

 これをもって討論を終結いたします。 

 これより表決に入ります。 

 第１号議案 平成27年度（2015年度）南多摩斎場組

合会計補正予算（第１号）についてを採決いたします。

本案は原案のとおり決することについてご異議ござい

ませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

本案は原案のとおり可決されました。 

 

         ◇          

○日程第７ 

 第２号議案 平成28年度（2016年度）南多摩斎場組 

       合会計予算 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第７、第２号議案を議題と

いたします。 

 本案について、管理者から提案理由の説明を求めま

す。 

 石阪管理者。 

○管理者（石阪丈一） 第２号議案 平成28年度（2016

年度）南多摩斎場組合会計予算につきましてご説明を

申し上げます。 

 本案は、歳入歳出予算の総額をそれぞれ３億4,842

万5,000円とするものでございます。 

 主な内容でございますが、歳入につきましては、組

織市からの負担金、組織市外の方の火葬室使用料及び

式場使用料等の斎場使用料等でございます。 

 歳出につきましては、火葬や式場にかかわる所要の

経費、施設等の維持管理経費、人件費などを計上いた

しました。 

 詳しくは、事務局長から説明させます。 

 よろしくご審議の上、ご可決賜りますようお願い申

し上げます。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） それでは、管理者の補足説明

を申し上げます。 

 予算書の４ページ、５ページ以降の歳入歳出予算事

項別明細書に基づきまして、概要をご説明申し上げま

す。 

 平成28年度予算といたしまして、歳入歳出予算の総

額はそれぞれ３億4,842万5,000円となります。 

 最初に、歳入予算です。 

 ６ページ、７ページをお開き願います。 

 第１款、分担金及び負担金につきましては、市負担

金として２億4,073万1,000円を計上させていただきま

した。その負担金の内訳は、７ページ、説明欄にあり

ますとおり、運営経費と公債費の償還にかかわる式場

棟実施設計費及び式場棟増築費から構成されておりま

す。 

 各市の負担金内訳は、各市の予算との関係もあり、

円単位で表示しております。 

 次に、８ページ、９ページをお開き願います。 

 第２款、使用料及び手数料でございます。 

 第１項、使用料、第１目、斎場使用料１億36万3,000

円につきましては、説明欄にありますように、組織市

外火葬室使用料を1,851万円といたしました。 

 次に、式場使用料につきましては7,819万円とし、そ

して霊安室使用料は366万3,000円といたしました。 

 まず、平成28年度の火葬件数ですが、前回、平成28

年度南多摩斎場組合事業運営計画でもお示ししました

とおり、火葬受け入れ枠、１日27件の増加に伴い組織

市外者の火葬室使用料が増加することを踏まえて見込

みました。 

 式場使用料等の収入は、第一式場につきましては平

成26年度実績の98％、第二、第三式場は平成26年度実

績比率としました。この結果、第一式場は282件、第二

式場は299件、第三式場は299件、お清めの待合室は726

件を想定いたしております。さらに、霊安室の有料利
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用数は延べ1,189日を見込みました。 

 第２目、総務使用料64万3,000円は、売店使用料など

の行政財産使用料でございます。 

 第４款、繰入金600万円は、職員退職手当基金積立金

よりの繰入金でございます。 

 第６款、諸収入68万6,000円は、空きビン売却料など

でございます。 

 以上が歳入予算でございます。 

 続きまして、歳出予算をご説明申し上げます。 

 10ページ、11ページをお開きください。 

 第１款、議会費245万2,000円につきましては、議員

報酬、議会時の筆耕翻訳料等でございます。 

 次に、第２款、総務費、第１項、総務管理費8,865

万7,000円につきましてご説明申し上げます。 

 第１節、報酬183万6,000円は、特別職の報酬でござ

います。 

 第２節から第４節の給料、職員手当等及び共済費は、

組合職員６名の人件費等でございます。 

 第７節、賃金564万6,000円は、受付事務の臨時職員

の賃金でございます。 

 第11節、需用費111万6,000円は、事務用消耗品、埋

火葬許可書等の印刷製本費でございます。 

 12ページ、13ページをお開きください。 

 第12節、役務費40万2,000円は、電話代やインターネ

ット接続料などの通信運搬費、公用車の任意保険料等

でございます。 

 第13節、委託料132万1,000円は、ホームページの管

理業務委託料、町田市への会計事務の一部委託費など

でございます。 

 第14節、使用料及び賃借料167万3,000円は、複写機

やビジネスホンの借上料などでございます。 

 第25節、積立金106万3,000円は、南多摩斎場組合職

員退職手当基金条例に基づきまして職員給料の４％を

積み立てるもので、あわせてその利子も計上しており

ます。 

 第２項、監査委員費30万1,000円は、監査委員２名の

報酬等でございます。 

 14ページ、15ページをお開き願います。 

 第３款、衛生費２億1,870万3,000円につきましてご

説明申し上げます。 

 第１項、保健衛生費、第１目、斎場費、第11節、需

用費につきましては、説明欄にございますとおり、燃

料費3,250万6,000円は、火葬炉に使用する灯油代にな

ります。光熱水費2,240万円は、火葬棟及び待合棟の管

理運営に要する電気、水道代でございます。 

 修繕料4,901万2,000円は、毎年実施している火葬炉

台車ブロック16台分の計画的な取りかえや、20年目を

迎える集じん機周辺などにかかわる修繕によるもので

す。その他、火葬炉以外の待合棟や式場棟に係る修繕

などに係る経費でございます。 

 第13節、委託料１億860万円は、火葬業務及び火葬棟、

並びに待合棟の維持管理に要する経費でございまし

て、主なものは、火葬業務委託料5,760万8,000円、待

合室接待業務委託料1,295万2,000円、庭園管理業務委

託料645万8,000円、清掃業務委託料848万9,000円、警

備業務委託料907万2,000円、火葬炉設備保守点検業務

委託料493万6,000円などで、その他は説明欄に記載の

とおりでございます。 

 16ページ、17ページをお開きください。 

 第４款、公債費3,731万2,000円は、式場棟増築工事

費及び式場棟実施設計費の地方債償還元金及び利子で

ございます。 

 第５款、予備費は100万円を計上させていただきまし

た。 

 説明は以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。 

 これより質疑に入ります。ただいま議題となってお

ります議案に対する質疑を許可します。 

 ７番 伊藤ちか子議員。 

○７番（伊藤ちか子） 11ページの臨時職員賃金が564

万6,000円計上されておりますが、これは昨年７月に総

務省から臨時・非常勤職員、任期つき職員の任用につ

いてのことで通達が出ていると思うんですけれども、

臨時職員、非常勤職員の処遇の改善、これをきっちり

やっていただきたいと思いますが、それはそのように

なっているんでしょうか。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） お答えします。 

 そのような形で予算を組ませていただいておりま

す。 

○議長（相澤耕太） ７番 伊藤ちか子議員。 

○７番（伊藤ちか子） 恐らく町田市に準ずる形で対

応されていると思うんですが、各種の休暇制度につい

ても適用できるというふうになっておりますので、そ

の点についてはいかがでしょうか。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） お答えします。 

 やはり町田市に準拠しておりますので、適正にでき
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るようにしております。 

○議長（相澤耕太） ２番 吉本孝良議員。 

○２番（吉本孝良） 17ページ、使用料及び賃借料の

項目に計上されていますＡＥＤ借上料のことについて

お尋ねしたいんですけれども、こちらのＡＥＤ、今ま

での使用実績等々というのはございますでしょうか。

確認です。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） ＡＥＤの使用につきましては、

今まで１回ございました。 

○議長（相澤耕太） ２番 吉本孝良議員。 

○２番（吉本孝良） 今までの使用頻度が低いという

こともあって、ここは借り上げ、リースというような

形で計上されているのかどうか、改めて確認をさせて

ください。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 買い上げになると金額も高く

なりますので、そのような形にさせていただいており

ます。 

○議長（相澤耕太） ５番 岩永ひさか議員。 

○５番（岩永ひさか） では、13ページのホームペー

ジ管理業務委託料の内容について伺います。 

 このホームページの管理業務ということなんですけ

れども、仕様内容としてはどのようなものをお考えに

なっているのか。ホームページでもいろいろな設計が

あると思うんですけれども、どのような内容のものを

検討されているのか、お答えいただきたいと思います。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） ホームページの内容としては、

斎場の使用方法をお知らせするような内容、あるいは

今後の予定、斎場の休場日であったり、そのようなも

のもお知らせしていけるような形を考えております。 

○議長（相澤耕太） ５番 岩永ひさか議員。 

○５番（岩永ひさか） これから恐らく来年度の予算

の中でも構成市以外のところからの市民の方にも利用

していただく、それをふやしていきたいというふうな

お考えをお伺いしたわけなんですけれども、例えば、

八王子市の楢原の斎場のほうなどではインターネット

を通じた予約システムというふうなことも検討されて

おりまして、非常に利用者にとっては、すぐにその場

所で見られて予約もできるというふうなところで、正

式な申し込みについてはまた別途必要なようですけれ

ども、そういった方式もあるように伺っておりますし、

実際にホームページを拝見しまして、大変これは便利

だなと思ったんですけれども、そのあたりの検討につ

いては今後考えるのかどうか、そのことについてお伺

いしたいと思います。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） インターネットの予約につき

ましては、来年度、平成28年度において調査検討し、

平成29年度以降考えていきたいというふうに思ってお

ります。 

○議長（相澤耕太） ５番 岩永ひさか議員。 

○５番（岩永ひさか） 費用対効果がどうなのかとい

うところについても含めて検討調査が必要かなという

ふうに思っているわけなんですけれども、八王子市さ

んのほうでは既にやっていらっしゃるということもご

ざいますので、あと横浜でもやっているかと思います

が、そういったところの情報を収集されて、ぜひ利用

者にとって利便性が上がるように整えていただきたい

なというふうに思います。 

 以上です。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 前例のある市、その辺を調査

をしっかりしまして検討していきたいと考えておりま

す。 

○議長（相澤耕太） 他にございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 質疑なしと認めます。 

 これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 討論なしと認めます。 

 これをもって討論を終結いたします。 

 これより表決に入ります。 

 第２号議案 平成28年度（2016年度）南多摩斎場組

合会計予算について採決いたします。本案は、原案の

とおり決することについてご異議ございませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

本案は原案のとおり可決されました。 

 ここで暫時休憩いたします。 

   〔伊藤議員、退室。〕 

             午後２時21分 休憩 

           ―――◇―――◇――― 

             午後２時22分 再開 

○議長（相澤耕太） 再開いたします。 
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         ◇          

○日程第８ 

 第３号議案 南多摩斎場組合監査委員の選任につ 

       き同意方について 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第８、第３号議案を議題と

いたします。 

 本案について、管理者から提案理由の説明を求めま

す。 

 石阪管理者。 

○管理者（石阪丈一） それでは、ただいま上程され

ました第３号議案 南多摩斎場組合監査委員の選任に

つき同意方についてご説明を申し上げます。 

 本案は、議会選出、稲城市の梶浦議員が組合議会議

員を辞任されたことによりまして、後任に伊藤ちか子

議員を選任いたしたく、組合規約第11条第２項の規定

に基づき、議会の同意を求めるものでございます。 

 詳しくは、事務局長から説明させます。 

 よろしくご審議の上、ご同意を賜りますようお願い

申し上げます。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） 管理者の補足説明を申し上げ

ます。 

 南多摩斎場組合の監査委員は２名で、そのうち１名

は、申し合わせにより稲城市選出の議員より選出する

ことになっております。 

 説明は以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。

これより質疑に入ります。ただいま議題となっており

ます第３号議案に対する質疑を許可します。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 質疑なしと認めます。 

 これをもって質疑を終結いたします。 

 これより討論に入ります。討論はございませんか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） 討論なしと認めます。 

 これをもって討論を終結いたします。 

 これより表決に入ります。 

 第３号議案 南多摩斎場組合監査委員の選任につき

同意方についてを採決いたします。本案は、原案のと

おり同意することについてご異議ございませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） ご異議なしと認めます。よって

本案は原案のとおり同意されました。 

 暫時休憩いたします。 

   〔伊藤議員、入室。〕 

             午後２時24分 休憩 

           ―――◇―――◇――― 

             午後２時25分 再開 

○議長（相澤耕太） それでは、再開いたします。 

 ただいま監査委員に選任されました伊藤監査委員か

ら、ご挨拶をお願いいたします。 

○監査委員（伊藤ちか子） ありがとうございます。

公明正大にきちんとやらせていただきます。よろしく

お願いします。 

○議長（相澤耕太） ありがとうございました。伊藤

監査委員のご挨拶は終わりました。 

 

        ◇          

○日程第９ 

 行政報告 南多摩斎場ダイオキシン類等調査結果報 

      告について 

                   

○議長（相澤耕太） 日程第９、行政報告 南多摩斎

場ダイオキシン類等調査結果報告についてを議題とい

たします。 

 本件について、管理者から説明を求めます。 

 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） それでは、南多摩斎場ダイオ

キシン類等調査結果報告について、お手元の資料に基

づきご説明いたします。 

 本件の調査の目的は、火葬に伴い発生する排ガス、

集じん灰、残骨灰中のダイオキシン類等の有無を調査

し、周辺環境の保全及び職員の健康管理に寄与するも

のです。 

 調査項目及び調査対象物は、ダイオキシン類が排ガ

ス、集じん灰、残骨灰、さらに排ガスにつきましては、

ばいじん、塩化水素、硫黄酸化物、窒素酸化物濃度を

調査いたしました。 

 調査対象炉は、南多摩斎場には１号炉から12号炉ま

で12炉ありますが、毎年計画的に２炉ずつ実施してお

りまして、今年度は４号炉と９号炉を調査いたしまし

た。 

 調査日は、平成27年12月15日、調査業者は、ユーロ

フィン日本環境株式会社で行いました。 

 調査結果は中段部分の表のとおりで、ダイオキシン

類は削減対策指針値をクリアし、ばいじん、塩化水素、

硫黄酸化物、窒素酸化物の濃度は、火葬場における指
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針値等がありませんので、大気汚染防止法の廃棄物焼

却炉の規制値を準用したものでございます。その結果

は、いずれも規制値を下回っております。 

 ご承知のように、ダイオキシン類が発生するのは、

棺の中に入れられる副葬品、特にプラスチック製品が

影響しているのではないかと推測されるところです。

今までも副葬品の自粛協力のお願いをしているところ

でございますが、より一層ダイオキシン類の発生防止

を徹底するよう考えてまいります。 

 説明は以上でございます。 

○議長（相澤耕太） 管理者の説明は終わりました。 

 ただいまの行政報告に対する質疑を許可します。 

 ７番 伊藤ちか子議員。 

○７番（伊藤ちか子） 今、行政のほうからご説明い

ただいたんですが、質問じゃないんですけれども、発

生防止に向けて徹底して取り組んでいただきたいと思

います。意見です。 

○議長（相澤耕太） ５番 岩永ひさか議員。 

○５番（岩永ひさか） 報告ありがとうございました。

数値としては問題がないというふうなところでは了解

したんですけれども、なかなか私も不勉強なもので、

この数値というのは、ほかの自治体がやっている、例

えば斎場とかあるかと思うんですけれども、そういう

ところの、要するに調査もしていると思うんです。ほ

かの斎場とかでも調査をされているかと思うんです

が、そことの比較においてはどういう状況なのかとい

うことについて、もし調査結果などがありましたら教

えていただきたいと思います。 

○議長（相澤耕太） 佐藤事務局長。 

○事務局長（佐藤修） この調査結果については、他

の斎場と比べるということは今までしておりませんの

で、今後検討していきたいと考えております。 

○議長（相澤耕太） 他にございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（相澤耕太） これをもって質疑を終了いたし

ます。 

 以上で行政報告を終わります。 

 以上をもって本日の日程はすべて終了いたしまし

た。 

 本定例会に付議された案件はすべて議了いたしまし

たので、会議を閉じたいと思います。 

 これをもって平成28年第１回南多摩斎場組合議会定

例会を閉会いたします。 

               午後２時29分 閉会 
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